

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

DE L'ADMINISTRATION DES DOUANES ET IMPÔTS INDIRECTS

- Célébration de la Journée Internationale de la Douane -

Comme chaque 26 janvier depuis 1983, la communauté douanière mondiale célèbre la Journée Internationale de la Douane (JID) autour d'un thème mettant en avant une préoccupation ou une orientation douanière au niveau mondial.

Parrainée par l'Organisation Mondiale des Douanes, la JID a pour slogan cette année « **Des frontières SMART pour des échanges commerciaux fluides et le mouvement sans entrave des personnes et marchandises** ».

A l'instar de ses pairs à travers le monde, l'Administration des Douanes et Impôts Indirects (ADII) perpétue la tradition et commémore cet évènement en engageant la réflexion, lors d'une rencontre-débat réunissant le 30 janvier 2019 son personnel et ses partenaires, autour des moyens à même de rendre plus aisée la circulation des biens et des personnes à travers les frontières par l'application des principes SMART, en l'occurrence « Sécuriser les frontières, Mesurer la performance, Automatiser les procédés, gérer les Risques et intégrer la Technologie ».

En sus de cette rencontre, diverses activités à caractère culturel, sportif et artistique seront au cœur de ce rendez-vous annuel des douaniers qui s'étalera sur une semaine à compter du 26 janvier.

Le vernissage d'une exposition d'œuvres de deux peintres douaniers, prévue le 28 janvier dans les locaux de l'ADII, donnera le coup d'envoi aux festivités. S'ensuivront des cérémonies commémoratives, organisées au niveau central et régional, au cours desquelles un hommage sera rendu aux retraités ayant rendu de bons et loyaux services à l'Administration ainsi qu'aux agents en activité s'étant distingués au cours de l'exercice écoulé.

Comme à l'accoutumée, sont également inscrits au programme des opérations de dons à des organismes de bienfaisance, des compétitions sportives avec hommage aux talents sportifs de l'ADII ainsi que des actions de divertissement en faveur des enfants de douaniers ; autant d'ingrédients nécessaires pour consolider les valeurs fondamentales du sens du devoir et de l'esprit professionnel et citoyen sous-tendant l'action du douanier.